



Martha-Maria Web 2.0

Textbeispiel: Texte umgestalten

Aus Alt mach Neu:

Wie wir unsere Homepage-Texte auffrischen können

1. Überfliegen

- Was habe ich hier vor mir (allgemeine Informationen, Fachinformationen, Beschreibung ...)?
- Wie gefällt mir dieser Text und warum?
- Muss das hier stehen?
- Habe ich diese Informationen auch an anderer Stelle gesehen (Broschüre, Flyer, Facebook ...)?

2. Text laut lesen

- Liest sich der Text flüssig?
- Wo stolpere ich und warum?
- Wann habe ich keine Lust mehr zu lesen und warum?

3. Prüfen

- Braucht es diesen Text? Warum?
- Kann er auch an anderer Stelle stehen?
- Was soll dieser Text sagen?
- An wen richtet er sich?

4. Besser machen

- Zuerst ein emotionales Foto: Bilder sagen mehr als 1000 Worte
- Text: Emotionaler Textanfang, der die Leser ergreift. Danach Wechsel von Informationen und emotionalen Aussagen. Sinnvoll in kurzen Absätzen gegliedert, mit Hyperlinks und Verweisen „Mehr erfahren“:

Alter Text

Ein Ort zum Leben

Das Seniorencentrum Martha-Maria München ist eine Einrichtung im Diakoniewerk Martha-Maria und ging am 1. Januar 1995 in Betrieb. Die Einrichtung befindet sich in unmittelbarer Nachbarschaft zum Krankenhaus Martha-Maria in München-Solln. Neben einem Wohnbereich und einem vollstationären Bereich gibt es . Seit 2002 bestehen zusätzlich das teilstationäre Angebot einer Tagespflege sowie ein ambulanter Dienst, der seinen Einzugsbereich im Jahr 2003 durch die Übernahme der Diakoniestation Pullach nach Süden hin erweitert hat.

Die ruhige Lage in einem alten Parkgelände in der Nähe des Isargrundes ermöglicht älteren Menschen eine gute Erholung. Eine Bushaltestelle direkt vor dem Gelände und Busfahrzeuge mit absenkbarem Einstieg geben auch Menschen mit eingeschränktem Bewegungsradius die Möglichkeit, schnell und einfach in die Innenstadt zu gelangen.

Das Seniorencentrum selbst ist nach den neuesten architektonischen Erkenntnissen im Pflegeheimbau ausgestattet. Es besitzt helle, weiträumige Flure mit Aufenthaltsnischen, Speiseräume auf jeder Station sowie eine öffentliche Cafeteria mit Kiosk im Erdgeschoss und einen Frisiersalon. Ein Raum der Stille für regelmäßige Gottesdienste und ein großer Festsaal für die verschiedenen Veranstaltungen im Haus sowie mehrere Räume für Ergotherapie sind ebenso vorhanden.

Neuer Text

Freude leben – unter diesem Leitsatz sorgen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Seniorencentrums Martha-Maria München für die rund xx Bewohnerinnen und Bewohner. Unser Ziel: Ein guter Ort zum Leben. Unser Anspruch: Höchste Qualität in der Pflege und Betreuung.

So finden Sie bei uns vollstationäre Pflege, einen speziellen Wohn- und Pflegebereich für Personen mit schweren demenziellen Erkrankungen sowie eine Diakoniestation für ambulante Pflege.

[Mehr erfahren >](#)

Unsere Arbeit ist geprägt von der Überzeugung, dass jeder Mensch nach dem Bild Gottes geschaffen ist und ein uneingeschränktes Recht auf menschenwürdiges Leben hat. Mit fachkundiger Hilfe und menschlicher Zuwendung tragen wir zur Menschlichkeit in unserer Gesellschaft bei. Dazu gehören für uns Seelsorge, regelmäßige Gottesdienst und geistliche Angebote. Das Leitbild des Diakoniewerks Martha-Maria entfaltet diese Grundsätze in zehn Zielen.

[Mehr erfahren >](#)

Die ruhige Lage in einem alten Parkgelände in der Nähe des Isargrundes bietet Ruhe und Natur. Zugleich ist die Innenstadt mit dem öffentlichen Nahverkehr auch für Menschen mit eingeschränktem Bewegungsradius gut zu erreichen.

Das Haus ist modern und nach den aktuellen Vorgaben eingerichtet. Zahlreiche. Machen Sie sich selbst ein Bild!

[Besichtigstermin vereinbaren >](#)

[Bildergalerie >](#)